



BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

Mayo 2024

Estación de carga EV en la Alameda

Como parte de las regulaciones estatales Advanced Clean Cars II, todos los automóviles nuevos de pasajeros, camionetas y SUV vendidos en California serán vehículos de cero emisiones para el 2035. Para que los vehículos eléctricos (EV) sean una opción práctica para el sureste de Los Angeles (SELA), la infraestructura de carga de EV debe ser conveniente y accesible. La ciudad está invirtiendo en este esfuerzo y ha abierto otra estación de carga para EV en SELA en la esquina de Alameda y 25th Street (en la foto de abajo), ampliando las opciones de carga pública para los conductores. El segundo sitio de carga de Vernon está ubicado en Soto y Bandini. ¡La ciudad también ofrece incentivos para EV para los residentes! Envíe un correo electrónico a customerservice@cityofvernon.org para obtener más información.



Servicios de la YMCA



Recuerden, residentes de la ciudad de Vernon, ¡los servicios de Southeast Rio Vista YMCA están disponibles para ustedes sin costo alguno! Se ofrecen varios programas recreativos, incluidas clases de natación (piscina en la foto de arriba), ¡justo a tiempo para el verano! Llame al 323-588-2256 para obtener más información sobre cómo puede participar su familia.



Noticias de Última Hora

¡Síguenos en las redes sociales!
 ¡Escanea aquí!

¡Ayude a mantener a Vernon libre de graffitis!

¡Ve algo, diga algo! Si ve graffiti en la ciudad, llame o envíe un mensaje de texto a la línea directa de graffiti de Vernon al 323-522-2310 para indicar la ubicación junto con cualquier otro detalle importante. Su informe de graffiti notificará a nuestro personal de Obras Públicas de inmediato, y se enviarán equipos para atender su solicitud de eliminación dentro de las 72 horas. ¡Gracias por ayudar a mantener a Vernon libre de graffitis!

GRAFFITI HOTLINE

**CALL OR TEXT
 (323) 522-2310**

SEE SOMETHING, SAY SOMETHING.

BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

Noticias de la comunidad

El Departamento de Policía lanza un equipo de bicicletas eléctricas



El Departamento de Policía de Vernon (VPD) se dedica a proteger y servir a la comunidad de Vernon y busca formas innovadoras de aumentar la seguridad y fortalecer las conexiones con el público. El equipo de bicicletas eléctricas de VPD (miembro en la foto de la izquierda) se desplegará regularmente para patrullar áreas inaccesibles a los vehículos policiales y para aumentar el contacto con la gente de Vernon, desarrollando aún más relaciones de confianza dentro de la ciudad. El equipo de bicicletas eléctricas de VPD ayuda con el patrullaje regular, el control del tráfico, el control de estacionamiento y aborda los "puntos calientes" de toda la ciudad, áreas conocidas por graffiti y vertidos ilegales. El equipo de bicicletas eléctricas está atento y recorre alrededor de 30 millas en un día de trabajo. ¡Esté atento a nuestros oficiales de bicicletas eléctricas y asegúrese de saludarlos!

Conozca a las Águilas de la Primaria Vernon City

¿Sabía que hay una escuela primaria del Distrito Escolar Unificado de Los Angeles (LAUSD) en Vernon? La escuela primaria Vernon City está ubicada frente al complejo del Centro Cívico de la ciudad (en la esquina de Vernon Avenue y Santa Fe) y da la bienvenida a la inscripción de nuevos estudiantes. La escuela (en la foto de la derecha) puede ser una opción conveniente para quienes residen o trabajan en Vernon con niños en el hogar entre las edades de K-6to grado. La proporción de alumnos por maestros es pequeña, lo que permite una instrucción más atenta e individualizada para los estudiantes. También hay disponible cuidado antes y después de la escuela. Si está interesado en obtener más información, comuníquese con la escuela al 323-582-3727 o visite www.vernocityes.lausd.org. ¡Vamos Águilas!



Ciudadano Destacado



¡Felicitamos a todos nuestros graduados de Vernon del 2024! Si eres un estudiante que fue promovido de la primaria a la secundaria, o un estudiante que completó su escuela secundaria o carrera universitaria, celebramos tus logros. Estos impresionantes hitos en tu viaje educativo demuestran que eres capaz y te empoderan para perseguir tus sueños. ¡Avanza y conquista el mundo! Mientras estén en sus aventuras mundanas, recuerden, su comunidad de Vernon está radiante de orgullo.

¡Cuéntenos!

¿Tiene algún anuncio o logro especial que le gustaría compartir? Háganos saber y le ayudaremos a correr la voz en el boletín trimestral de Vernon. Envíe un correo electrónico a cityadmin@cityofvernon.org con detalles específicos sobre sus buenas noticias. ¡Ustedes son el corazón de la comunidad de Vernon y el boletín es exclusivamente para ustedes!

BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

Eventos de la ciudad

¡El primer evento comunitario de la ciudad del 2024 fue Spring Egg-Stravaganza! ¡El 21 de marzo, las familias se reunieron en el césped del Ayuntamiento para disfrutar de actividades familiares, artesanías, comida gratis del The Habit, rifas y una búsqueda de huevos de Pascua! El 23 de mayo, se organizó la Feria de Empleo de Vernon para que casi 25 empresas locales cubrieran una variedad de puestos vacantes. Asistieron más de 200 solicitantes de empleo y a varios se les ofrecieron nuevas oportunidades. ¡Esperamos verte en el próximo evento!

Spring Egg-Stravaganza 21 de marzo



¡Bunny ayuda a los niños durante la búsqueda de huevos de Pascua!



Los conejitos posan felices para una foto en Spring Egg-Stravaganza de la ciudad.



The Habit es un éxito y sirve deliciosas hamburguesas y papas fritas a los asistentes.



Vernon Job Fair 23 de mayo



¡Este solicitante de empleo fue contratado y tocó la campana para celebrarlo!



BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

Calendario



Carrera de la antorcha de Olimpiadas Especiales

4 de junio de 2024 aproximadamente a las 10:30am (césped del ayuntamiento)
Venga a ofrecer apoyo al Departamento de Policía de Vernon, quien participa en la Carrera de la Antorcha de las Fuerzas Policiales para las Olimpiadas Especiales del Sur de California para generar conciencia y recaudar fondos para la causa. ¡La antorcha será llevada hacia el sur por Santa Fe antes de continuar hacia la Pacific!

Reunión periódica de la Comisión de Viviendas de Vernon

12 de junio de 2024 a las 6:00pm (presencial y en línea)
Se reúne trimestralmente para discutir asuntos de viviendas propiedad de la ciudad. Se llevará a cabo una lotería de vivienda; visite www.cityofvernon.org/vernonhousinglottery para obtener más detalles. Las agendas están disponibles en www.cityofvernon.org/publicmeetings.

Venga a las reuniones mensuales del Concejo Municipal
1er y 3er martes
@ 9:00am
(Presencial y online)

Reuniones públicas en el Ayuntamiento donde el Consejo delibera sobre asuntos y políticas de la ciudad. Las agendas de las reuniones están disponibles en www.cityofvernon.org/publicmeetings.

Día inaugural del Dreamteam de los Dodgers

22 de junio de 2024 a las 10:00am (Maywood Rio Vista YMCA)
¡Únase a la ciudad de Vernon, los Dodgers y la ciudad de Maywood para el día inaugural en Maywood Dreamfield! ¡Iniciaremos la temporada de béisbol de verano con una clínica de la academia, comida del The Habit y la inauguración de una placa para el Dreamfield!

Información de vivienda y contactos

¿Solicitudes/preguntas sobre Vernon Village Park?

Llame a Solari Enterprises al (323) 771-0202

¿Solicitudes, preguntas o asuntos de mantenimiento de viviendas propiedad de la ciudad? ¡Utilice nuestra línea directa de viviendas!

Llame al (323) 826-1472 O cityhousing@cityofvernon.org

¿Asuntos urgentes fuera del horario de atención? Para apagones eléctricos, problemas de Internet o necesidades de mantenimiento inmediatas...

Llame (323) 826-1465

¡Pago de facturas de servicio eléctrico en línea!

Clientes residenciales ahora pueden pagar su factura de electricidad en línea. Ya que reciba su factura, visite cityofvernon.org/payonline para realizar su pago con tarjeta de crédito, Paypal o Venmo.

Pagos automáticos

La ciudad ofrece un método conveniente para pagar su alquiler de vivienda automáticamente y evitar recargos por pagos atrasados. Para programar sus pagos automáticos mensuales, comuníquese con la línea directa de viviendas.

Actualizaciones de arrendamiento y transferencias

¿Desea renovar el contrato de arrendamiento de su alquiler con la Ciudad o agregar a alguien como ocupante autorizado? ¿Está interesado en transferirse a una unidad diferente? Llame a la línea directa de viviendas.

Buzón de pago

La Ciudad ofrece un buzón de pago para su conveniencia. Envíe los pagos en cualquier momento en nuestro buzón seguro ubicado afuera de la entrada del primer piso del Ayuntamiento (cerca del Departamento de Policía).